



La Habana, 30 jul.- "Honor a quien honor merece, gloria eterna a nuestros mártires", expresó hoy el primero ministro de Cuba, Manuel Marrero, en el Día de los Mártires de la Revolución cubana.

En su cuenta de Twitter manifestó su respeto y homenaje a todos los cubanos que cayeron en combate por lograr la libertad de la nación.

En esa red social resaltó la obra de Frank País, "digno ejemplo de la valentía de nuestra juventud", jefe de la organización clandestina del Movimiento 26 de Julio, quien fue asesinado vilmente un día como hoy de 1957 junto a su compañero de lucha Raúl Pujol.

El Día de los Mártires de la Revolución cubana se instituyó con el triunfo revolucionario, el 1 de enero de 1959, para homenajear a Frank y Pujol, así como a los más de 20 mil cubanos que perdieron la vida en la lucha para derrocar al tirano Fulgencio Batista. (PL)